



Rapport de direction saison 2023 – FM'AIR

La saison 2023 a été particulière pour le chœur FM'AIR. Pour la première fois, nous avons présenté une création inédite et originale écrite et créée sur mesure pour notre chœur.

Le spectacle #Amour aura été une expérience inoubliable et restera dans nos mémoires. Cette production fera désormais partie de l'histoire de FM'AIR. Comme chaque année, notre public était là au rendez-vous, nombreux et enthousiasmé par la qualité de nos concerts. Exceptionnellement produits à la salle Del Castillo de Vevey pour cette année, nos concerts ont attiré plus de 2000 spectateurs. Le Kiosque à musique organisé a lui aussi remporté un vif succès. Nous avons également pu compter sur une co-production avec la saison culturelle de Montreux, une véritable aubaine pour notre société.

Avec déjà 3 magnifiques spectacles produits : « Inspiration Goldman » « Prénoms en chanteurs » et « #Amour », l'aventure FM'AIR commencée en 2018 continue avec un magnifique projet autour des grands succès francophones de Céline Dion. Comme à notre habitude nous nous investissons sans compter afin de proposer une nouvelle fois, une production originale et d'exception. Le projet est motivant et le résultat sera assurément exceptionnel grâce à votre travail et votre envie de chanter.

Quand nous avons mis sur pied FM'AIR, il y a maintenant bientôt 6 ans, nous espérions dans un coin de notre tête, que FM'AIR devienne un chœur de référence dans le paysage de la Riviera et un véritable acteur culturel au service de cette belle région. Aujourd'hui, nous pouvons constater que nous sommes sur le bon chemin et que nous pouvons toutes et tous être fiers de nous. L'équipe est stable, les registres sont équilibrés, l'ambiance est très agréable et l'entente entre les choristes est excellente.

Le chœur FM'AIR peut aussi s'appuyer sur un comité dévoué où chaque membre s'implique sans compter, présidé de main de maître par un super président passionné. Merci Olivier, d'être au service de notre chœur et de défendre les intérêts de notre belle association afin que toutes les activités de FM'AIR soient couronnées de succès.

Je suis très heureux d'être le chef de FM'AIR et je sais que vous êtes également fiers et heureux d'être choristes dans ce beau groupe vocal.

Je suis impatient, de continuer d'écrire avec vous tous, cette belle histoire qu'est FM'AIR.

Merci à tous,
Christian